

AMADOU ET MARIAM

COURT MÉTRAGE

2000 / 52 MIN 25 SEC / FRANCE



Amadou et Mariam © Morgane groupe

SYNOPSIS

Ils sont mari et femme, chantent et composent ensemble. Leur recherche musicale a commencé dans le Mali des années 1970 à l'Institut des Jeunes Aveugles de Bamako et avec le groupe mythique « Les Ambassadeurs ». Ils ont décidé de mener une carrière internationale, en créant un son nouveau, sorte de synthèse des musiques d'Afrique de l'ouest, de Cuba, de la Jamaïque, du blues made in Bamako, associés à l'esprit chansonnier français. *Amadou et Mariam, on a fait chemin ensemble* est le portrait musical d'un homme et d'une femme dont la recherche sonore est au croisement de différents genres musicaux.

INFOS TECHNIQUES

GENRE

Documentaire

THÈMES

Afrique / Musicien / Musique

EXTRAIT VIDÉO



<http://vimeo.com/45445940>

EQUIPE DU FILM

RÉALISATION

Christophe Cheleux
Jean-François Naud

SCÉNARIO

Jean-François Naud

IMAGE

Jean-François Naud

SON

Nicolas Guadagno

MONTAGE IMAGE

Cécile Perrault

MIXAGE

Julien Leydier

PRODUCTION

Morgane Groupe